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Beitrag von „Enrico“ vom 12. Juni 2018, 00:35

Hallo zusammen

vielen Dank für die Info, ich sehe, im Südosten Deutschlands entstehen ganz schöne Sachen 
und es scheint, dass bis jetzt die Kenntnis darüber, die Landesgrenze nicht überschritten hat. 
Mal schauen, ob Eberhard Kahler noch so ein Ding vorrätig hat.
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